



FRIEDRICH PRÖLS

»Primär«, Konkrete Malerei – Gelb/Rot/Blau

Zur 396. Ausstellungseröffnung am Dienstag, den 09.01.2018, 19 - 21 Uhr

sind Sie und Ihre Freunde herzlich eingeladen.

Begrüßung: Dieter Rippel
Einführung: Lea Watzinger

Üblacker-Häusl

Preysingstraße 58, 81667 München

Kulturelle Einrichtung des Kulturreferates der
Landeshauptstadt München

Ausstellungsdauer:

10. Januar - 11. Februar 2018

Öffnungszeiten:

Mi. u. Do. 17 - 19 Uhr, Fr. u. So. 10 - 12 Uhr

Freunde Haidhausens - Verein für Haidhausen e.V.

Vorsitzender: Dieter Rippel

Kustos: Krista Glass, Tel. 089 480 76 79

www.facebook.com/ueblackerhaeusl

U4, U5 Max-Weber-Platz, Tram 15, 19, 25 Wörthstraße

Amore-Giordano B., 2014, Acryl auf Holz, Ø 123cm